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Isaak Touré à Niort

PARTENAIRES OFFICIELS

La fête des amoureux ciel&marine !
Un match décalé, un de plus pour le HAC (c’est d’ailleurs 
généralement bon signe, celui de l’intérêt médiatique) ! Mais à 
la lecture de la date, on peut imaginer que certains aient vu là 
s’amonceler quelques nuages et venir les problèmes : « On joue 
le lundi contre Bastia ? OK… Oh non, la Saint-Valentin ! » Eh oui, la 
Saint-Valentin… Ce jour qui risque de gâcher des semaines si on 
n’est pas à la hauteur… Messieurs, vous qui êtes attentifs à tout (si 
si, on veut y croire !), vous aviez déjà pensé au resto, au cadeau, à 
la baby-sitter, à tout… sauf à cela ! Mais si, pour une fois (oui, pour 
une fois, ce serait bien de changer un petit peu…), vous donniez 
dans l’originalité ? Un peu d’imagination, que diable ! Emmenez-la 
partager vos goûts ! Mais justement, dans votre égoïsme masculin, 
c’est peut-être de cela que vous n’avez pas envie… Chasse 
gardée, le stade et les tribunes ! 

Fin de ce paragraphe rétrograde. Parce que, figurez-vous qu’il 
arrive que les femmes aient la même attitude. Eh oui, des femmes 
aiment le foot, le stade, et viennent soutenir une équipe, un club, 
et pas admirer des hommes en short. Et, paroxysme de l’égalité, 
ont fait la moue à la lecture de cette date ! Ça vous en bouche un 
coin, Messieurs ! Alors, c’est l’occasion de venir ensemble au stade, 
en couple, en famille, et de s’offrir un moment de partage, de vie 

(on en a bien besoin !). Mieux qu’un resto bondé où l’on sera servi 
comme à la cantine…

D’autant que le menu du soir risque d’être plus alléchant que celui 
à 32,50 € (sans boisson ni café). Notre HAC, le deuxième amour 
de votre vie (premier ?), accueille Bastia, et le club corse possède 
en son sein quelques anciens Hacmen qu’il sera bon de revoir : 
Harrison Manzala, Johny Placide et Zacharie Boucher ! Le dernier 
particulièrement étant l’un des chouchous des supporters havrais, 
et on connaît son émotion à chacun de ses retours au Havre. Les 
Corses, certes en difficulté en championnat (17e, 25 points), sont 
capables de coups d’éclat, comme tenir tête au leader toulousain 
(0-0 fin janvier), faire exploser QRM (3-0 il y a un mois) ou s’imposer 
contre l’ACA dans un derby explosif (2-0), et signent un vrai beau 
parcours en Coupe de France. Face à cette équipe de caractère 
d’où émergent Sébastien Salles-Lamonge (passé une saison en 
prêt par le HAC) et ses cinq passes décisives, et Benjamin Santelli 
(huit buts), les Ciel&Marine (6e, 35 points) devront être à la hauteur 
du rendez-vous amoureux et enflammé que leur fixent leurs fans. 
Avec une victoire au Stade Océane qui seraient reçue comme le 
plus beau des présents.

O.D.

le tweet de la semaine 



Paul Le Guen

Himad Abdelli : «J’ai dû faire un gros travail sur moi-même»
Himad, avant de parler sport, tu seras prochainement papa. Comment te prépares-tu à ces nouvelles responsabilités ?
Oui, je vais être papa au mois de mai d’une petite fille et bien sûr, je vis ça très bien. Cela me donne des forces en plus et je vais 
effectivement avoir beaucoup de nouvelles responsabilités, ce n’est pas anodin. Je vois cela comme quelque chose de très positif. Je 
pense également que cela va aussi m’aider sur un plan professionnel. 

En parallèle de cette bonne nouvelle, depuis quelques semaines tu as retrouvé du temps de jeu avec notamment des titularisations  
lors des deux derniers matchs face à Rodez et Niort. Mais comment as-tu vécu ce passage à vide en 2021 ?
Là aussi je vis forcément très bien ces dernières semaines où j’ai retrouvé une place sur le terrain. Mais c’est vrai  que mon début de 
saison n’a pas été celui que j’attendais. Comme je suis cette année en fin de contrat avec le HAC, le mercato de cet été a été 
un peu perturbant : d’un côté j’ai envie d’assurer mon avenir, mais de l’autre je n’avais pas envie de quitter le HAC comme ça. 
Pendant un moment, le coach a choisi de ne pas me faire jouer, il avait ses raisons que je comprends. J’ai dû faire un gros travail 
sur moi-même et aujourd’hui ça commence à payer, je suis dans une nouvelle dynamique. Quand tu passes de joueur non retenu 
à remplaçant puis titulaire, tu ne peux être que dans le positif.

Dès lors, reviens-tu dans cette seconde partie de saison avec des objectifs personnels revus à la hausse ?        
Bien sûr, lorsque tu es revenu à un rôle de titulaire, tu n’as plus envie de lâcher ta place. Après, il y a d’autres joueurs et la vie de 
footballeur est faite de concurrence. 

Il y a aussi l’image que tu dégages sur le terrain, cette joie de vivre qui contraste avec l’image que tu montrais en début de 
saison !
Quand cela fait six mois que tu ne joues pas, forcément cela fait plaisir d’être à nouveau aligné sur le terrain. On va dire que 
c’est un beau cadeau, je suis content de cette nouvelle situation.

Sur le plan collectif à présent, comment expliques-tu cette baisse de régime de l’équipe depuis plusieurs semaines ?
Je pense qu’il faut absolument élever notre niveau lorsque l’on joue à domicile, nous laissons filer trop de points, nous 
n’avons gagné que quatre matchs au Stade Océane, c’est très insuffisant car normalement jouer à domicile doit être un 
atout, une force. Il va falloir très vite corriger cela pour pouvoir aller chercher une place au moins en play-offs.
 
Et selon toi, qu’est-ce qui ne fonctionne pas à domicile ?
Hormis les grosses équipes comme Toulouse, lorsqu’elles arrivent au Stade Océane, beaucoup d’équipes jouent en général 
très bas, et cela ne nous convient pas forcément. Nous sommes plus à l’aise face à des grosses équipes qui jouent leur jeu, y compris à 
l’extérieur. 

Un nouvel attaquant est arrivé il y a trois semaines. Comment cela se passe-t-il avec Matthis Abline ?
C‘est un très bon joueur, il est très mature dans son jeu malgré son jeune âge et  je pense qu’il peut nous apporter un petit grain de folie en 
attaque.

Propos recueillis par Emmanuel Lelaidier

Naissance :
17 novembre 1999 à Montivilliers

Nationalité :
Française

Poste :
Milieu de terrain

Taille :
1.85 m 

Club précédent :
Formé au HAC

Himad Abdelli

PORTRAIT DE

HACMAN
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Tournoi de France, une opportunité de relations publiques !

Rania Ben Zakour,
ingénieure qualité chez Siemens 
Gamesa
Pouvez-vous vous présenter ?
Je suis Rania Ben Zakour. A 
la base, je suis ingénieure en 
maintenance industrielle. J’ai fait 
mes études en Tunisie et je suis 
arrivée en France en 2017.

Quelles sont vos fonctions au 
sein de Siemens Gamesa ?
Je suis ingénieure qualité côté 
nacelles et mes missions sont 
de travailler sur la gestion des 
non-conformités qualité, la 
réduction des coûts par rapport 
à la non-conformité qualité, 
et l’amélioration continue sur 
le long terme. C’est en fait la 
mise en place des process pour 
l’amélioration côté qualité.

Qu’appréciez-vous le plus dans 
votre métier ?
Cela bouge beaucoup, c’est 
très intéressant parce qu’il y a 
des sujets divers et variés. Il y a 
beaucoup de contacts aussi, 

c’est vraiment travailler à l’usine, 
c’est très « terrain ». Sur le plan 
technique, on apprend aussi 
énormément. 

Avez-vous un message à faire 
passer aux Havrais et Havraises 
qui hésiteraient à se lancer ?
Il ne faut pas hésiter du 
tout ! Siemens Gamesa est 
une entreprise dont je suis 
agréablement surprise et 
qui investit beaucoup sur la 
formation des gens. J’ai vu des 
inspecteurs qui sont passés team 
leads, qui ont une trentaine de 
personnes dans leur groupe. Il 
y a vraiment une mentalité très 
encourageante. Les managers 
sont jeunes, c’est très dynamique 
et très « challengeant ».

Pour sa deuxième édition, le Tournoi de France débarque en Normandie du 16 au 22 
février prochain, avec notamment trois rencontres au Stade Océane.

La compétition regroupera les sélections féminines nationales de France, de Finlande, 
des Pays-Bas et du Brésil, comme un échantillon de ce que nous avons connu en 2019 
avec la Coupe du Monde.

Cet évènement international devrait en effet permettre au large public normand présent 
dans les travées du Stade Océane à l’été 2019 de se rassembler à nouveau pour soutenir 
les joueuses et vibrer au son des hymnes !

Les trois rencontres qui se joueront au Havre, dont deux avec nos Bleues, sont aussi 
l’occasion pour les chefs d’entreprises de rassembler leurs clients, leurs collaborateurs 

ou les prospects. A cette occasion, le HAC a créé des packages d’hospitalités pour 
permettre de vivre les rencontres en salon, en toute convivialité et confort. Les convives 
auront donc accès à l’un des salons du Stade Océane, et profiteront d’une prestation de 
restauration et de boissons, rythmée en fonction de l’horaire des matchs. Les restrictions 
sanitaires seront alors levées et la vie au Stade, en tribune comme dans les salons, sera à 
nouveau un plaisir total. Les équipes commerciales du HAC sont donc à disposition pour 
conseiller et accompagner les clients vers le meilleur produit, un, deux ou trois matchs !

Besoin d’informations ? Tibaud Jacquet -  TJacquet@hac-foot.com/ 06 43 84 72 61



COEURS

CIEL&MARINE

KIA SAINT-CLAIR AUTO 76 
61 rue Auguste Rispal, Le Havre - 02 35 25 00 96

Chez Kia, nous pensons que le mouvement inspire les idées. Ainsi nous créons des espaces 
pour vous inspirer, et des moments pour donner vie à vos idées. Montez  à bord du Nouveau 
Kia Sportage et profitez d’une expérience de conduite hors du commun grâce à son double 
écran 12,3’’, ses technologies connectées, son intérieur rafiné et son design athlétique.  
Disponible en motorisations Hybride, Hybride Rechargeable, Essence et Diesel. Un modèle 
d’inspiration. 

Consommations et émissions de CO2 du Nouveau Kia Sportage : de 5,0 à 6,8 L/100 km - de 126 à 152 g/km ; du Nouveau Kia Sportage Hybride Rechargeable en cours d’homologation; du Nouveau Kia Sportage Hybride 
: de 5,5 à 6,6 L/100 km - de 126 à 146 g/km.
*Garantie 7 ans ou 150 000 km (1er des deux termes échu) valable pour tous les modèles Kia en France métropolitaine et Corse (hors DOM-TOM) et dans tous les Etats membres de l’UE ainsi qu’en Norvège, Suisse, Islande et Gibraltar sous réserve du respect du plan 
d’entretien défini par le constructeur et présenté dans le manuel utilisateur. (1) Movement that inspires = Du mouvement vient l’inspiration. 

VENEZ DÉCOUVRIR ET ESSAYER 
LE NOUVEAU KIA SPORTAGE !

Consommations et émissions de CO2 du Nouveau Kia Sportage : de 5,0 à 6,8 L/100 km - de 126 à 152 g/km ; du Nouveau Kia Sportage Hybride Rechargeable en cours d’homologation; du Nouveau Kia Sportage 
Hybride : de 5,5 à 6,6 L/100 km - de 126 à 146 g/km.
*Garantie 7 ans ou 150 000 km (1er des deux termes échu) valable pour tous les modèles Kia en France métropolitaine et Corse (hors DOM-TOM) et dans tous les Etats membres de l’UE ainsi qu’en Norvège, Suisse, Islande et Gibraltar sous réserve du respect du plan 
d’entretien défi ni par le constructeur et présenté dans le manuel utilisateur. (1) Movement that inspires = du mouvement vient l’inspiration. Mentions légales KIA FINANCE (2) Exemple de Location Longue Durée (LLD) de 49 mois et 40 000 km pour le fi nancement d’un 
Nouveau Kia Sportage Motion T-GDi 150 ch MHEV (hors options) 1er loyer majoré de 3 000 씲 suivi de 48 loyers mensuels de 277 씲 TTC. Exemple hors assurances et prestations facultatives. Mod썟les présentés : Nouveau Kia Sportage Hybride GT-line Premium 1.6
T-GDi 230ch BVA6 (avec options peinture métallisée et toit noir) 1er loyer majoré de 3 000 씲 suivi de 48 loyers mensuels de 467 씲 TTC. Nouveau Kia Sportage GT-line Premium Hybride Rechargeable 1.6 T-GDi 265ch BVA6 4x4 (hors options). 1er loyer de 3 000 씲 suivi
de 48 loyers mensuels de 507 씲 TTC. Exemples hors assurances et prestations facultatives. Offres réservées aux particuliers, non cumulables, valables du 01/01/2022 au 31/01/2022 chez tous les distributeurs Kia participant. Sous réserve d’acceptation du dossier

Chez Kia, nous pensons que le mouvement inspire les idées. Ainsi nous créons des espaces pour vous inspirer, 
et des moments pour donner vie à vos idées. Montez à bord du Nouveau Kia Sportage et profi tez d’une 
expérience de conduite hors du commun grâce à son double écran 12,3’’, ses technologies connectées, son 
intérieur raffi né et son design athlétique. Disponible en motorisations Hybride, Hybride Rechargeable, Essence 
et Diesel. Un modèle d’inspiration. 

Nom de la Concession
14 avenue Charles de Gaulle, 95000 Argenteuil
Tél. : 01 00 00 00 00 | www.xxxx.fr
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la Concession
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Dialogue avec notre jardinier !

PARTENAIRES INSTITUTIONNELS PARTENAIRES MAJEURS

Simon Vilneuve, jardinier du stade Océane !

Existant depuis 2011, Génération Stade 
Océane est un programme de transmission 
de la culture Ciel&Marine vers les enfants. 
Avec tout d’abord pour but de leur faire 
connaître et aimer le football ! Cette saison, 
28 classes de la Communauté urbaine (dont 
25 du Havre) participent, touchant ainsi 700 
élèves ! Des animations déclinées en plusieurs 
temps forts sont mises en place par Yann 
Montaigne et son équipe. Tout d’abord des 
ateliers découverte du football, axés sur la 
mixité et l’inclusion où l’on insiste sur le plaisir 
de jouer. Suivent des visites interactives du 
stade et de ses coulisses, où est également 
expliquée l’histoire du club. 

Puis au printemps, un grand rassemblement 
permettra aux enfants de jouer sur la pelouse 
de la Cavée-Verte. Enfin, les élèves et leurs 
enseignants ont la possibilité de travailler 
sur la rédaction d’articles puis de réaliser 
des créations d’art plastique ayant pour 
thème le football et le club. Un programme 
complet dont les leitmotivs sont le partage, 
la collaboration, le collectif. Comme au 
football ! 

La Génération Stade 
Océane est en marche !

Chacun l’aura remarqué : la pelouse du Stade Océane a 
embelli ces derniers mois. Simon Vilneuve et son équipe, 
collaborateurs de la société Sparfel déjà en charge de 
l’entretien des terrains du centre technique de Soquence 
depuis son ouverture, s’en occupent depuis cet été.

Quel est votre parcours professionnel ?
J’ai une formation initiale golf, terrains techniques, j’ai passé 
le diplôme d’intendant de terrain dont la seule école est à 
Dunkerque. Plus tard, j’ai rejoint le groupe Sparfel, une société 
familiale créée dans le Finistère. Basée essentiellement sur 
l’espace vert au début de son activité, elle s’est tournée vers 
les terrains de sport et, au fur et à mesure, vers le haut niveau.

Comment est composé le terrain du Stade Océane ?
Il s’agit d’un terrain mixte, avec un fibrage plastique vertical 
et une graminée naturelle dont les racines et les brins viennent 
s’enrouler autour du fibrage synthétique. La matière au sol est 
tenue par le fibrage synthétique, c’est un terrain à 95 % constitué 
de sable. Ce qui fait qu’un terrain de foot ne ressemble pas à 
une plage est qu’il y a les fibres en vertical pour pouvoir soutenir 
le tout. Cela donne des terrains extrêmement perméables, ce 
qui les rend jouables en permanence même quand il pleut, 
et praticables toute l’année sans trop de désagréments. C’est 
un des premiers terrains Desso, une technologie de fibrage 
synthétique, premier vrai bon terrain technique, construits en 
France. Le HAC est pionnier aussi dans ce domaine-là puisqu’on 
a au Stade Océane le pionnier des terrains mixtes français ! 

Comment entretient-on un tel terrain ?
Il pousse comme n’importe quel autre, sauf qu’on lui en 
demande beaucoup donc on le fertilise et on l’arrose 
beaucoup. Un terrain à vocation sportive a besoin de se 
régénérer beaucoup plus souvent, donc de plus d’engrais, 
d’eau, d’entretien que pour une pelouse chez un particulier. 

Quel est le planning d’entretien pour une semaine classique 
(un match le week-end) ?
Le lundi et le mardi, c’est la remise en état, cela prend deux 
jours à deux personnes à pied avec la petite fourchette et le 
râteau. Chaque petit coup dans le gazon est réparé. Ensuite, 
c’est une ou deux tontes en cette saison. On fait des tontes 
croisées pour chaque match, et pendant les matches un 
arrosage avant entraînement, un après, un à la mi-temps, 
toujours vu en fonction des équipes et des délégués, plus 
une remise en place après l’entraînement et après chaque 
mi-temps, et une tonte après-match, histoire de tout de suite 
ramasser le plus gros des déchets.

Lors du Tournoi de France, la pelouse va être énormément 
sollicitée. Comment allez-vous procéder ? 
Nous suivrons les besoins du gazon. Un terrain reste un organisme 
vivant, s’il prend des coups de crampons, ça l’agresse, il a 
besoin d’un certain temps pour se remettre, pour croître… 
Nous serons plus nombreux sur le terrain pendant les matches, 
les mises en place, tous les travaux quotidiens. En février, il n’a 
pas suffisamment de lumière, de température, il est dans la pire 
des difficultés, et on va lui en demander beaucoup. Mais nous 
sommes là pour faire en sorte que tout se passe bien. C’est un 
beau challenge.

Propos recueillis par O.D.



LA TOUCHE

FEMININE
Corinne Diacre, sélectionneure de l’Equipe de France féminine de 
football :  « Nous attendons le public havrais nombreux ! »
L’Equipe de France reprend le chemin des terrains et de la 
compétition avec le Tournoi de France, avec en ligne de 
mire les qualifications pour le Mondial 2023 et l’Euro 2022, 
il s’agit donc bien plus qu’un tournoi amical ?
C’est vrai qu’on peut l’envisager comme une sorte de 
répétition avant les échéances importantes qui nous 
attendent, d’abord avec la suite des qualifications au 
Mondial puis avec le Championnat d’Europe. La vérité 
du Tournoi ne sera peut-être pas celle de l’Euro mais il 
est certain que ces trois matches vont nous donner de 
bons indicateurs, sur nos forces tout comme sur les points 
à améliorer. 

Vous allez rencontrer notamment les Pays-Bas, 
championnes d’Europe en titre. Ce tournoi est-il un test 
pour vos joueuses et votre parcours à venir ?
Nous allons évoluer en mode « compétition » avec des 
matches tous les trois jours et il faut également signaler 
la qualité des adversaires qui vont nous offrir des 
oppositions de très haut niveau. Pouvoir jouer les Pays-Bas 
notamment, championnes d’Europe en titre, est une très 
bonne opportunité dans notre préparation. 

Votre poste de sélectionneure de l’Equipe de France 
depuis 2017 vous permet d’avoir une vision d’ensemble 
sur le football féminin français. Comment percevez-vous 
son évolution ?
Depuis dix ans, le football féminin français a pris son 
envol. Il y a désormais une vraie reconnaissance qui se 
matérialise concrètement par des diffuseurs, des sponsors 
et de gros moyens mis à disposition par la FFF pour notre 
Equipe de France mais aussi pour le développement du 
football pratiqué par les femmes et les jeunes filles au 
niveau amateur. L’évolution du nombre de pratiquantes 
est un bon indicateur : aujourd’hui, n’importe quelle 
petite fille peut être accueillie et jouer au foot dans un 
club structuré. C’est un grand pas en avant. 
Et au haut niveau, nous avons la chance d’avoir des 
clubs locomotives sur la scène européenne et une D1 
Arkema de plus en plus compétitive. 

Le HAC investit en faveur du football féminin aussi bien 
pour son équipe première que pour la formation des 
jeunes joueuses, on imagine que ce positionnement vous 
intéresse ?
Bien entendu. Il est essentiel pour le développement de 

la pratique que les clubs historiques s’investissent dans 
le football féminin. Ils y apportent leur savoir-faire, leurs 
moyens aussi, leur expérience. Et plus les clubs forment de 
jeunes joueuses, plus le vivier s’épaissit pour le football de 
haut niveau et, par conséquent, pour l’Equipe de France. 
Mon entraîneur des gardiennes, Gilles Fouache, est 
familier du HAC. Cela nous permet de garder un œil 
constant sur le travail effectué ici et de repérer certains 
talents. 

Avec le Tournoi de France, dans le cadre de ses 150 ans, 
le HAC souhaite mettre également en avant ses actions 
pour la parité et la place des femmes dans le sport. Avec 
la performance sportive, l’égalité homme-femme est-elle 
l’autre enjeu majeur ?
Le football, et le sport en général, est en tout cas un 
moyen de militer pour cette égalité femme-homme 
dans la société. Nous sommes une Equipe de France, 
notre premier objectif est de gagner des titres et d’être 
performantes sur le terrain. Après, si le parcours des 
joueuses peut inspirer des petites filles et des petits 
garçons, si elles peuvent, d’une façon ou d’une autre, 
participer à ce combat pour l’égalité, ce n’est que du 
plus et il ne faut pas s’en priver. Je crois quand même 
qu’aujourd’hui la société a compris que les femmes 
pouvaient et voulaient jouer au foot, qu’elles le font bien 
et que c’est une discipline qui mérite de l’intérêt. 

Vous commencez à bien connaitre le Stade Océane et Le 
Havre pour y avoir joué à plusieurs reprises, notamment 
pendant la Coupe du Monde. Avez-vous un message 
pour le public havrais ?
Nous l’attendons nombreux ! J’ai en effet le souvenir de 
ce huitième de finale face au Brésil avec un scénario à 
suspense et un public qui nous avait littéralement portées. 
Malheureusement, lors de notre dernière venue en avril 
2021 pour le match face aux Etats-Unis, la crise sanitaire 
nous avait contraintes à jouer à huis clos. J’espère que 
pour les deux matches à venir au Stade Océane face 
à la Finlande et  aux Pays-Bas nous aurons l’occasion de 
renouer avec le public normand. 



DU CÔTÉ DE 
L’ACADEMY

PARTENAIRES INSTITUTIONNELS PARTENAIRES MAJEURS

La première édition de la Havre Athletic Cup se déroulera 
les18 avril et 28 mai ! Aurélien Lerond, entraîneur adjoint U17 
et entraîneur des U14 Ciel&Marine, nous dévoile les contours 
de ce nouvel événement.

Qu’est-ce que la Havre Athletic Cup ?
Il s’agit d’un tournoi qui réunira les clubs du Havre et de son 
agglomération autour d’un projet sportif. Il se déroulera à la 
Cavée-Verte et au Stade Océane.

Comment est venue l’idée de créer un tel événement ?
Le club souhaite installer et gérer entièrement un événement 
sportif. La Havre Athletic Cup sera en quelque sorte une 
grande réunion de famille. L’idée est de créer un tournoi qui 
réunira toutes les composantes du club autour d’un temps 
festif et populaire, dans la continuité des actions que nous 
menons depuis plusieurs années. Nous espérons pérenniser 
cette initiative sur du long terme.

À quelle catégorie s’adresse ce tournoi ?
Il s’adresse uniquement à la catégorie U12. En fonction des 
équipes, nous intégrerons peut-être quelques joueurs de 
2011. Tout dépendra des effectifs des clubs engagés. Il n’est 
pas toujours évident d’avoir une équipe avec suffisamment 
de jeunes de la même année.

Comment se déroulera le tournoi et sur combien de temps ?
Le tournoi se déroulera sur deux journées, le 18 avril à la 
Cavée-Verte et le 28 mai au Stade Océane. Si la première 
journée rassemblera exclusivement des clubs du bassin 
havrais, la seconde réunira des clubs normands habitués 
aux joutes régionales tout en invitant deux ou quatre des 
meilleures équipes de la première phase à se joindre à 
eux. Ainsi, ces clubs auront l’opportunité de se mesurer à 
des adversaires aussi inhabituels qu’inattendus. Dans le 
futur, nous essaierons d’ouvrir cette seconde journée à des 
équipes un peu plus lointaines géographiquement.

Quels sont les enjeux d’un tel événement ?
Le HAC est un club ancré dans sa ville et dans son 
agglomération. En organisant un tournoi comme celui-ci, 
nous sommes simplement dans la continuité de ce que nous 
faisons déjà. Nous voulons consolider nos relations avec les 
autres clubs, continuer à collaborer avec eux et partager 
nos valeurs. 

Pour tout renseignement ou pour inscrire votre équipe à 
la première phase du tournoi, n’hésitez pas à contacter 
Alexandre Lerond, avant le 2 mars 2022, via l’adresse mail : 
Alerond@hac-foot.com

La première édition de la Havre Athletic Cup débarque bientôt !

Alexandre Lerond

Auteurs d’une prestation de haut vol lors de la réception du 
Paris Saint-Germain (1-0), les protégés de François Rodrigues 
se déplaceront sur la pelouse de Lyon - La Duchère le 20 
février, dans le cadre des huitièmes de finale de la Coupe 
Gambardella. 

Tous les éléments étaient réunis pour que cette journée 
reste dans les mémoires collectives. La météo était parfaite, 
les supporters Ciel&Marine remplissaient allègrement les 
travées de la Cavée-Verte et l’affiche était alléchante. Ce 
dimanche 30 janvier 2022, les bézots avaient la lourde tâche 
d’affronter le Paris Saint-Germain, référence hexagonale 
en matière de formation. Entraînée par Zoumana Camara, 
l’équipe parisienne se plaçait logiquement dans la 
catégorie des favoris à la victoire finale.

Le plan de jeu des Ciel&Marine était limpide : mettre la 
pression dès les premiers instants de la rencontre, tenter 
de marquer rapidement et, enfin, si les deux premières 
conditions étaient parfaitement respectées, attendre 
l’adversaire afin de procéder en contre. Et le plan concocté 
par François Rodrigues s’est déroulé sans accroc. Auteurs 
d’un match plein, les jeunes Havrais ont trouvé la faille 
par l’intermédiaire de Steve Ngoura (1-0, 13e). Dotés d’un 

état d’esprit irréprochable, Saël Nséké et ses partenaires 
n’ont ensuite jamais cédé face aux différentes tentatives 
parisiennes. Ils ont même eu plusieurs opportunités pour 
doubler la mise. 

À l’issue de la rencontre, François Rodrigues était fier 
du comportement de ses joueurs et songeait déjà à la 
prochaine étape. « Il faudra conserver cette énergie. Mes 
joueurs ont montré qu’ils étaient capables d’être une vraie 
équipe. Ils m’ont bluffé dans leur gestion des émotions. 
Quand on bat le Paris Saint-Germain à la Cavée-Verte, ça 
décuple les ambitions. Nous sommes preneurs pour recevoir 
à nouveau une grosse écurie. Il faut profiter de ce moment, 
sans oublier qu’il reste encore de nombreux matches avant 
d’arriver au Stade de France. »

Si éliminer le Paris Saint-Germain est loin d’être anecdotique, 
la route menant à Saint-Denis est encore longue et semée 
d’embûches. Les U18 du HAC profiteront de cet élan pour 
tenter de s’en rapprocher et de faire aussi bien que leurs 
illustres ainés lors de la saison 1988-1989. Cette année-là, 
le HAC avait remporté la Gambardella… après une finale 
victorieuse face au Paris Saint-Germain (0-0, 4 tab 2).

Les bézots continuent leur route !



www.siemensgamesa.com

#VentsdÉnergie

Devenez inspectrice/inspecteur qualité. 
Rejoignez-nous !


